

Responsabilizan los "Montoneros" al Gobierno "pro Imperialista y Antiperonista" de Isabelita por la Muerte del Cónsul de EU

CORDOBA, Argentina, 1o. de marzo (Latín, AFP y AP)—La organización guerrillera peronista "Montoneros" acusó hoy al gobierno "pro imperialista y antiperonista" de Maria Estela Martínez, y al ejército argentino, de ser los directos responsables de la muerte del consular honorario norteamericano en Córdoba, John Patrick Egan.

En un "parte de guerra", distribuido subrepticamente a varios medios informativos, los

Montoneros dicen que la muerte de Egan fue "una directa consecuencia" del incumplimiento de la conminatoria de presentar a cuatro de sus compañeros, sanos y salvos, ante las cámaras de televisión.

Como el gobierno no cumplió esta petición, los guerrilleros asesinaron al cónsul casi inmediatamente después de que se cumplió el plazo. "Montoneros cumple sus promesas y seguirá cumpliéndolas", añade el parte, que finaliza acusando a

las fuerzas armadas de enviar a "sus propios cómplices a la muerte". "Perón o muerte. Hasta la victoria, mi general", está firmado el comunicado guerrillero.

La violencia continuó hoy su implacable camino en Argentina. Esta tarde fue asesinado Adolfo Cavalli, ex secretario general del sindicato de trabajadores petroleros.

Cavalli integró el Consejo Superior del Movimiento Justicialista hasta 1973, fecha en que Perón retornó al país. El cuerpo del veterano sindicalista, de 56 años, permanece en el despacho de una comisaría de Buenos Aires, en espera de esclarecer algunos antecedentes.

NINGUNA PISTA DE A. ANZOÁRREGUI

En cuanto al secuestro del presidente de la Corte Suprema de Justicia de Buenos Aires, Hugo Alfredo Anzoáregui, ocurrido ayer, la policía aún no lograba encontrar pista alguna que le permitiera localizarlo.

La esposa del Presidente del máximo tribunal judicial dijo que los captores de su marido le habían dicho que eran mili-

tares Montoneros y que liberarían a Anzoáregui si el gobierno concedía la libertad a uno de sus altos dirigentes encarcelado, Sergio Schneider.

En Washington, el Presidente de Estados Unidos, Gerald Ford, condenó hoy la muerte de John Patrick Egan y señaló que se trataba de "un odioso acto sin justificación". Ford rindió un homenaje a la "víctima inocente y sin defensa".

El secretario de Estado, Henry Kissinger, emitió también un comunicado en el que repudió el acto de los guerrilleros.

Uno de los diplomáticos norteamericanos acreditados en Buenos Aires lanzó la siguiente advertencia: "Creo que nos seguirán matando hasta que los hagamos sentir que sí podemos reaccionar".

Un periódico publicó hoy la misiva encontrada anoche junto al cadáver de Egan. El documento, escrito en inglés, rogaba al embajador Robert C. Hill que intercediera "ya que usted tiene la suficiente influencia ante el gobierno amigo de Isabel Perón, y ante los también amigos del ejército", para que cumplieran las exigencias que le habrían permitido continuar viviendo.

Excelsior

Teme la Sede Norteamericana más Secuestros y Asesinatos

BUENOS AIRES, 1o. de marzo. (NYT)—El asesinato del cónsul estadounidense John Patrick Egan puede ser el primero de una serie de secuestros y asesinatos de funcionarios de los Estados Unidos, se dijo hoy en la embajada norteamericana aquí.

Egan fue hallado muerto a tiros anoche, dos días después de que fue secuestrado por guerrilleros izquierdistas argentinos. El cónsul, de 62 años, prestaba sus servicios en Córdoba, ciudad industrial situada a 690 kilómetros al noroeste de la capital.

La policía cordobesa dio a conocer el viernes en la noche una nota que se cree fue escrita por Egan. La nota fue hallada en un bar, cerca de las 21 horas, o sea más o menos una hora antes de que el cónsul fuera asesinado.

La nota dice: "Señor embajador (de Esados Unidos): Como usted sabe, estoy en una cárcel del pueblo en la ciudad de Córdoba. Mi esposa sufre la incertidumbre y usted sabe perfectamente bien que mi vida está en peligro. Los Montoneros que desaparecieron son Silva, Diaz, Medina, Toso, Stenfern. Fueron secuestrados en los últimos meses por fuerzas del gobierno y del ejército. Pienso que usted tiene suficiente poder para pedir al gobierno argentino y al ejército que satisfagan la petición de los Montoneros. Si las citadas personas no han muerto, por favor use su influencia para que sean presentadas en público. En estos momentos mi vida está en las manos de usted, en las de la Presidenta Isabel Martínez

de Perón y en las de el amigable ejército". La nota termina con la firma de Egan.

Todavía no se ha llegado a un acuerdo respecto a los funerales de Egan. Tal vez no se realicen el domingo, sino posteriormente, para dar oportunidad a que algunos de los deudos vengan de los Estados Unidos.

(c) 1975 por The New York Times News Service